



こんにちは
日本共産党

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

東京で自民党惨敗・共産党躍進！安倍政権はすぐ退陣を！



7月2日の東京都議会議員選挙では、自民党が激減しました。日本共産党は17議席から19議席へと前進し、得票も19万票以上増やしていただきました。前回の都議選に続く前進です。安倍内閣が政治を私物化し、あまりにも国民の声を無視して傲慢な政治を続けた結果です。しかし、安倍首相はこの結果を受けてもまだ、憲法改悪に執念を燃やしています。国民の皆さんと声を上げ、一刻も早く安倍政権を解散に追い込み、政治を変える必要があります。京都予定候補と西野さち子市議が、「安倍内閣を許さない！」と大高公園前、外環石田交差点でまちかど演説会をして、訴えました。

「桃山舟泊公園」が開園

桃山南に昨年10月から整備の工事が進められていました「桃山舟泊公園」が、6月30日に開園しました。場所は京阪六地蔵駅の西側の京阪線路をまたぐ高架の下のあたりです。公園にはブランコやジヤングルジム、砂場、スイング遊具が設置されていて、子どもたちがのびのびと活動できる広場になっています。また、高架下にある健康遊具は、子どもから大人まで健康づくりに適しています。



京都市がバス一日乗車券の値上げ？

日本共産党京都市会議員団は、「バス1日乗車券値上げ問題」のアンケートを実施しています。

ワンコイン500円でバスが一日中乗り降り自由である「市バス・京都バス一日乗車券カード」は、市民に幅広く利用されていますが、京都市交通局は「値上げを検討」しているため、党議員団は、値上げ検討のストップを呼びかけています。

FAXやEメールなどで受け付けております。

